



La Présidente du Conseil Départemental des Jeunes, Jade TONG YETTE et son bureau ainsi que les jeunes élus des collèges de l'Est ont participé activement à la journée "Tous ensemble contre les drogues" organisée par la brigade de prévention de la délinquance juvénile. Comme chaque année, ils sont volontaires pour aider dans l'organisation et même participer au concours. A la fin de la journée, les jeunes ont été récompensés en remportant deux coupes. Rendez vous est pris pour la prochaine édition.

